

Infobrief 1.13



Mainzer Partnerschaftsstädte

Am 05. Februar 2013 wurde das neue Partnerschaftsstädte-Schild feierlich durch den Oberbürgermeister Michael Ebling und den Wirtschaftsdezernent Christopher Sitte enthüllt.

Neben der der Tafel an der Theodor-Heuss-Brücke, Mainz, werden weitere Schilder an der Rheinhessenstraße, am Pariser Tor und an der Rheinallee aufgestellt.

Mainz ist nicht nur stolz auf seine Partnerstädte, sondern auch darauf, seit 2008 Mitglied der „Great Wine Capitals“ zu sein.



Alle wichtigen Infos auf einen Blick: OB Michael Ebling und Dezernent Christopher Sitte an der neuen Hinweistafel. Foto:hbz/Jörg Henkel

„Gut für den Tourismus“

STADTSCHILD Neue Tafel an Theodor-Heuss-Brücke mit Logos der Partnerstädte / „Great Wine Capital“

Artikel:
Allgemeine Zeitung
vom 06.02.2013

Die Lüft GmbH arbeitet bereits seit ihrer Gründung im Jahr 1970 kooperativ mit der Stadt Mainz zusammen. Neben der langjährigen Zusammenarbeit im Projekt „Historisches Mainz“ hatte Lüft auch das Vergnügen, die grünen Hinweisschilder „Stadt der Wissenschaft“ herzustellen und zu montieren.

Der Geschäftsführer der Lüft GmbH, Dipl.-Ing. Jost Körte hat die Arbeiten seiner Mannschaft für die feierliche Enthüllung unterstützend begleitet.

Wir freuen uns, dass wir unseren Beitrag dazu leisten konnten und die Beschilderung pünktlich zur „Meenzer Fassenacht“ aufgestellt ist.